
Protokoll: 

 

Rm Diederichs-Seidel (Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen) gibt zu Protokoll, dass man die Kommunen 

in der unmittelbaren Umgebung und die Kommunen am Mittelrhein im Hinblick auf die BUGA 2029 

von diesem System überzeugen sollte, damit es auch in größerem Maßstab umgesetzt werden kann. 

 

Die Fraktionen WGS und CDU begrüßen die Beschlussvorlage. 

 


